

### Mus'ab Ibn'Umair

Lo vió el Profeta (*que la paz y la misericordia de Alá sean con él*) en esa situación y dijo: “*Lo había visto antes, y en Meca no había un joven de Quraish que estuviera mejor con sus padres que él, después salió de eso, queriendo el bien por amor a Alá y a su Mensajero...*”

Las alabanzas son para Allah el señor de los mundos, que la paz y las bendiciones sean con nuestro amado profeta Muhammad, su familia y compañeros en general hasta el día de la retribución.

Nuestro modelo de vida a seguir se encuentra detallado en el Corán y en la sunnah de nuestro profeta, *que la paz y las bendiciones de Allah sean con él*, sin embargo también encontramos en sus compañeros grandes ejemplos que si los ponemos en práctica o simplemente reflexionamos sobre ellos nos ayudaría a ser mejores musulmanes en este pequeño documento quiero hablarles un poco sobre la vida de un gran Sahaba Mus'ab ibn Umair, *que Allah esté complacido de él.*

Mus'ab en su juventud fue un joven que venía de una familia muy rica siempre vestía de las mejores ropas y usaba los mejores perfumes tenía un tono de voz muy dulce, no habían ojos que lo vieron ni oídos que lo escucharan sin que se sintieran maravillados con él, tenía un olor muy agradable, no había lugar en el que él se sentara sin que la gente reconociera que allí estuvo era reconocido por su aroma, sus padres lo querían mucho y él quería mucho a sus padres.

En la tribu de los quraish era muy admirado por su belleza, buenos modales, inteligencia y por su fortuna, *el profeta que la paz y las bendiciones de Allah sean con él* le hablaba a sus compañeros sobre las bendiciones que tenía Mus'ab, él era un joven que no le gustaba perder el tiempo en conversaciones de dinero o cosas sin provecho como hacían la mayoría de los quraish al contrario a él le gustaba vivir una vida más sencilla.

Se tiene registrado que una vez Mus'ab iba camino a la Kaabah y en el camino se encontró con dos grupos de conocidos uno de esos grupos lo invitaron a hacer cosas malas y el otro grupo lo

invito a tomar alcohol en un lugar donde se acostumbraba a hacerlo Mus'ab rechazo las dos invitaciones y continuo caminando el prefería escuchar conversaciones que le fueran provechosas cerca de la mezquita escucho a unos viejos de la tribu de los Quraish conversar sobre un hombre al que todos odiaban que estaba separando al padre del hijo, insultaba a los dioses y pretendía cambiar la religión de los antepasados Mus'ab sintió deseos de saber quién era ese hombre.

Salió de ese lugar y se dirigió a la casa donde se reunía el profeta, *que la paz y las bendiciones de Allah sean con él,* con sus compañeros le toco la puerta la abrieron y todos quedaron maravillados con la presencia de Mus'ab el profeta lo saludó y le hablo sobre el islam Mus'ab quedo convencido levanto su mano y atestiguo su fe en el islam y en el mensajero.

Pero él sintió miedo de publicar su islamización por lo que decidió mantenerlo en secreto pero una vez un hombre llamado Uzman ibn Talha lo vio rezando y le aviso a todos en la tribu y a su familia por lo que fue expulsado de su casa y odiado por todos al punto que en muy poco tiempo de pasar a ser un joven adinerado se convirtió en un chico muy pobre sin embargo esto lo único que causo en el fue un amor mas fuerte por el Islam y el Profeta.

El castigo contra los musulmanes se hizo muy fuerte, entonces el Profeta (*que la paz y la misericordia de Alá sean con él*) les permitió emigrar a Abisinia, entonces Mus'ab fue con ellos, después de Abisinia regresó a Meca. Ahora, su estado había cambiado, sus vestimentas ya no lo podían cubrir por lo rotas que se encontraban, su piel se había hecho gruesa, lo vio el Profeta (*que la paz y la misericordia de Alá sean con él*) en esa situación y dijo:  
"Lo había visto antes, y en Meca no había un joven de Quraish que estuviera mejor con sus padres que él, después salió de eso, queriendo el bien por amor a Alá y a su Mensajero..."

Mus'ab se acercó a las pláticas del Profeta (*que la paz y la misericordia de Alá sean con él*) poniendo mucha atención, memorizando de Él hasta llegar a ser uno de los faquíes de los Sahabas, y uno de los que más conocimiento llegó a tener sobre la religión, posteriormente, el Profeta (*que la paz y la misericordia de Alá sean con él*) lo envió a Medina para que enseñará el Corán y la religión a los musulmanes. El aprobó, dado que mucha gente Medina entró al Islam, cuando se acercó la peregrinación, Mus'ab salió con setenta hombres de los Ansar, y cuando llegó a Meca, no pensó en su padreo su madre, sino fue directamente hacia el Profeta

*(que la paz y la misericordia de Alá sean con él).*

En la batalla de Badr, Mus'ab llevaba el estandarte del Profeta *(que la paz y la misericordia de Alá sean con él)*, regresando con él vencedor. En la batalla de Uhud también llevaba el estandarte, pero el ataque de los Quraish se hizo más fuerte contra los musulmanes, Mus'ab se mostraba fuerte sin soltar el estandarte, se le presentó Ibn Qamiah y le dio con la espada en su mano cortándola y derribando el estandarte, y Mus'ab lo tomó con la otra mano, entonces también Ibn Qamiah se la cortó, pero el estandarte seguía alzado, dado que Mus'ab lo agarró con sus antebrazos, posteriormente Ibn Qamiah le clavó una lanza en el pecho a Mus'ab haciendo caer el estandarte con él, y lo sostuvo su hermano Abu Rum, permaneciendo el estandarte en alto hasta el regreso de los musulmanes a Medina.

Los Quraish regresaron a Meca, los musulmanes se quedaron a enterrar a sus mártires, Mus'ab se encontraba entre ellos con su cara sobre el suelo, los musulmanes querían amortajarlo pero no encontraban con qué, no tenía sino una sola vestimenta larga y rota que si le cubrían la cabeza, le descubrían las piernas, y si le cubrían las piernas se le descubría la cabeza, y el Profeta *(que la paz y la misericordia de Alá sean con él)* recitó: *“Entre los creyentes hay hombres que cumplieron el compromiso que tomaron con Allah, algunos ya fallecieron, otros esperan que les llegue su hora y no cambiaron de actitud.”*  
(33:23)

Después ordenó que se cubriera su parte superior con la vestimenta y la inferior con hojas maduras.